



## Analizan iniciativa del Ejecutivo sobre reducción de la jornada laboral en Foro de Diálogo Estatal de BCS



La Junta de Coordinación Política y la Comisión de Trabajo y Previsión Social realizaron en La Paz, Baja California Sur, el Foro de Diálogo Estatal para analizar y discutir la propuesta de reforma al artículo 123 constitucional, enviada por el Ejecutivo Federal, en materia de reducción de la jornada laboral y protección al salario.

Ante representantes del sector obrero, empresarial y del gobierno local, el presidente de la Comisión, diputado Alfredo Porrás Domínguez (Morena), dijo que este foro tiene como finalidad unir al sector obrero y al patronal, para construir el México que todos deseamos, pues la patria requiere del esfuerzo de todos, ya que no hay aquí rentabilidad política para nadie.

Por ello, exhortó a todos los presentes a no perder ya más tiempo y hacer las cosas bien, así como usar las herramientas más valiosas de la política que es el diálogo, como lo hace en estos momentos la Cámara de Diputados en toda la República, a fin de poder plasmar en la ley lo que las y los mexicanos decidan en estos encuentros.

<https://edomexaldia.com/analizan-iniciativa-del-ejecutivo-sobre-reduccion-de-la-jornada-laboral-en-foro-de-dialogo-estatal-de-bcs/>